

Internet

**JEUDI, C'EST HADOPI**

D'après le dernier Tweet du député Lionel Tardy (<http://twitter.com/deputetardy/status/5016639060>), la décision du Conseil Constitutionnel concernant Hadopi 2, sera connue après-demain aux alentours de 17h...

Qu'importe la décision, ce jeudi 22 octobre sera un jour important pour l'ensemble des internautes français...

Dans le cas d'une nouvelle censure, on peut se demander si le ministère de la Culture s'entêtera avec une troisième version de sa loi... En cas de validation, les jours de plusieurs connexions seront désormais comptés...

En conclusion, quelques notes positives provenant de nos voisins européens... En Allemagne par exemple, le principe de riposte graduée vient d'être massivement rejeté. Avec un commentaire éloquent de la ministre de la justice allemande : «Je ne pense pas que la riposte graduée soit un schéma applicable à l'Allemagne ou même à l'Europe. Empêcher quelqu'un d'accéder à Internet me semble être une sanction complètement déraisonnable. Ce serait hautement problématique d'un point de vue à la fois constitutionnel et politique. Je suis sûre qu'une fois que les premières déconnexions se produiront en France, nous entendrons le tollé jusqu'à Berlin»...

De l'autre côté de la Manche, les anglais seraient selon un récent sondage, plus de 70% à désapprouver le principe de la déconnexion !

Enfin plus au nord, Martin nous en parlait mercredi dernier (cf. **édition du 14 octobre**), tout comme l'Estonie quelques semaines auparavant, la Finlande a récemment reconnu l'accès à Internet comme un «droit fondamental»...

Décidément, Hadopi en Europe... n'a vraiment pas la cote...

Source : <http://www.numerama.com/magazine/14279-hadopi-2-la-decision-du-conseil-constitutionnel-attendue-jeudi.html>

Free

**VOTEZ !**

Xavier Niel a été nommé ce week-end aux «BFM Awards», dans la catégorie «Manager». La cérémonie qui récompensera les entreprises et les managers de l'année 2009 se déroulera le 16 novembre prochain et sera retransmise en direct sur BFM Radio.



Il reste donc un peu moins d'un mois pour voter et soutenir le fondateur de Free. Il est opposé à Gérard Brémond, PDG de Pierre & Vacances et à Maurice Levy, président du directoire de Publicis.

A noter que Xavier Niel possède un certain point commun avec ce dernier puisqu'ils sont tous les deux membres de la Société des amis de Mediapart et donc actionnaires du site d'information... Site qui vient d'ailleurs de lever 2 millions d'euros afin de financer en partie ses nouveaux projets.

Pour voter, rendez-vous sur le site de BFM : <http://www.radiobfm.com/BFM-Awards/2009/Paris-2009.html>.

Internet

**LE LAPIN RETROUVE LE SOURIRE...**

... Et un repreneur !

Alors que les potentiels intéressés avaient normalement jusqu'au 4 septembre pour formuler leurs offres (cf. **édition du 11 août**), le tribunal de commerce de Paris avait demandé un délai supplémentaire afin d'analyser les différentes propositions...

Nabaztag continuera bien à remuer ses petites oreilles ! C'est l'éditeur de jeux vidéos Mindscape qui a été jugé le plus crédible aux yeux du Tribunal pour reprendre la société Violet, créatrice du fameux lapin.

«Je me réjouis que cette société puisse continuer à fonctionner», a indiqué le co-fondateur de Violet. La transaction est estimée à plusieurs centaines de milliers d'euros. Good news !

Source : **AFP**